

El escritor justifica su retiro de la feria del libro de esa ciudad

Edwards alega "trato grosero" en Puerto Montt

El Premio Cervantes explica que su partida no tuvo que ver con la presencia de Enrique Lafourcade. "El puede vender sus libros donde quiera".

Los escritores a veces tenemos que pararnos en el hilo. No podemos aceptarlo todo", dice Jorge Edwards. El Premio Cervantes 1999 explica que se retiró el sábado de la Feria del Libro de Puerto Montt, donde era uno de los invitados estelares, y se negó a dar la conferencia prevista para esa tarde porque "el trato de los organizadores me pareció grosero".

De esa forma desestima las especulaciones de que su regreso a Santiago se debió a la presencia de Enrique Lafourcade. "Tos son tonterías que se inventan. Lafourcade me importa un rábano; puede vender sus libros donde quiera", comenta.

Fueron varias las desconfías de la organización, a cargo de la Universidad de Los Lagos, que señala Edwards. "Me negué a ir a Puerto Montt porque estoy trabajando en una novela, pero finalmente acepté. Llegué el sábado al aeropuerto y no había nadie esperándome. Veinte minutos después fue una niña a buscarme", cuenta.

La misma chica le comunicó que su intervención era a las 18 horas. "En una ciudad balneario

radie se va a encerrar en una sala a esa hora. Iban a llegar tres gatos. Después compré el diario El Llanquihue y salían Gonzalo Rojas y Della Domínguez con su cartículo de premios, y yo aparecí como un señor que estudió Derecho. Ingresé a la diplomacia y escribí un par de novelas. No mencionaban el Premio Nacional ni el Cervantes. Y esa información la envía la Universidad de los Lagos".

El último mal rato lo vivió en el hotel Vicente Pérez Rosales. "Me llevaron a una pieza chica, con vista a una muralla y sin teléfono. Yo me había llevado trabajo y necesitaba el teléfono. Me dijeron que tenía que llamar desde el hall. Después me dijeron que los organizadores me cambiaban de habitación. Esperé tres horas y nadie hizo amago de llamarme o asomarse".

Entonces, prójique, fue a pasar por Angelimó y luego compró su boleto de vuelta. "Es grave que una universidad trate así a los escritores. Es indigno. Si ellos quedaron molestos, yo quedé más molesto. Al que tienen que dar explicaciones es a mí".



"Al que tienen que dar explicaciones es a mí", afirma Jorge Edwards por el trato que recibió de la Universidad de Los Lagos.

Edwards alega "trato grosero" en Puerto Montt [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2002

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Edwards alega "trato grosero" en Puerto Montt [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

